

新緑の季節を迎え、外遊びや散歩に出かけると、青空とさわやかな風が心地よいですね。

☆親子遊びの広場～バナナヨーグルト作りを楽しみました☆

4月21日(水)、いよいよ今年度の親子遊びの広場が始まり第1回目のこの日、8組の親子が参加して自己紹介と、食育活動としてバナナヨーグルト作りを行いました。自己紹介では、名前、年齢、お母さんの得意料理を教えてください、その後、親子でバナナヨーグルト作りを開始。牛乳パックのまな板で、バナナやいちごを切って、ヨーグルトの中に切った果物を入れ、最後にミカンを盛りつけ、とってもおいしそうに仕上がり、完成したバナナヨーグルトは、みんなでおいしく食べました。



☆親子遊びの広場～かぶと作り☆

4月28日(水)、子どもの日が近かったので、この日はかぶと作りを行いました。大きな用紙を使って、「角を合わせてね」「折ったところにアイロンかけてね」などと、親子で声を掛け合いながら上手にかぶとを折り上げてくれました。その後、折り紙やキラキラテープ、クレヨンを使って好きなように模様付けをし、オリジナルのかっこいいかぶとが出来上がりました。



お知らせ

0歳から1歳児までのお子さんを持つお母さんや、これからお母さんになる妊婦さんのご参加をお待ちしています。お気軽に遊びに来て下さい。

- ・日時 6月2日(水) 10時00分～11時30分
- ・内容 お子さんとのふれ合い、絵本の読み聞かせ等
- ・持ち物 各自必要な物
- ・場所 地域子育て支援センター(幾寅保育所内)

※詳しくは、地域子育て支援センター(幾寅保育所内)にお問い合わせ下さい。

保育所の元気な子どもたち

幾寅保育所・金山保育所

5月7日(金)各保育所では恒例の相撲大会が開催され、マットで作った土俵の上で力を出し合い、白熱した相撲が展開され、回りの応援に元気に取り組む姿が見られました。終了後、表彰式を行い、保育士手作りの金メダルや賞状、参加賞をもらい、にこにこ顔の子ども達でした。



幾寅保育所



金山保育所